



Sortie du 14 octobre 2017 en forêt de Rougeau

Nous étions 48 pour cette sortie en Forêt de Rougeau. Les nouveaux adhérents ont eu droit à une visite privée de la forêt avec le chef. Je n'ai pas vérifié, mais ils ont dû rentrer les paniers bien pleins. Notre groupe s'est dispersé de chaque côté de l'allée Bourette et nous nous sommes donnés rendez-vous au carrefour de la Table du Roi pour un premier point. La poussée d'il y a une dizaine de jours s'était bien essoufflée comme le montraient les talus de l'allée, habituellement bien garnis. Arrivés à notre rendez-vous et après avoir constaté que le Roi n'était pas à table, nous avons fait un premier point mitigé, paniers peu remplis, mais quand même un certain nombre d'espèces.



Nous avons repris notre circuit pour rejoindre la Table des Déterminations, où le roi n'était toujours pas là, mais où avait été installé la Table du Chef, qui trônait, entouré de ses ouailles. Ne voulant pas perturber les nouveaux, nous avons rejoint notre table et tenté de donner un nom à nos trouvailles. Il y

avait heureusement, peu de russules et cortinaires, ce qui nous a simplifié la tâche. Au total 105 espèces furent déterminées. La liste est consultable par ce lien : <http://champignons77.org/rougeau-2017.pdf>

A noter : un magnifique et rare *Hygrocybe pucinea* (hygrophore ponceau) malheureusement arrivé sur la table en morceaux, *Hericium clathroides* (hydne rameux) et *Asterophora lycoperdoides* (nyctalys porteur d'étoiles).



Asterophora lycoperdoides

Jean-Pierre Raverat